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CRONOLOGÍA DE ACTIVIDADES  
 
1) El	 proyecto	 de	 la	 APC3M	 se	 gestó	 durante	 el	 final	 del	 curso	 2018/19,	 recibiendo	 los	

estatutos	y	el	acta	 fundacional	aprobación	oficial	de	 la	universidad	durante	el	verano	de	
2019.	La	idea	original	fue	desarrollada	por	Pello	Bordegaray,	mientras	que	Martín	Caballero	
se	ocupó	de	los	trámites	administrativos	y	la	redacción	de	los	estatutos.		
	

2) La	primera	 asamblea	 general,	 con	 los	 socios	 fundadores,	 se	 celebró	 el	 15	de	octubre	de	
2019.	En	ella	se	eligió	a	la	primera	junta,	por	mandato	de	tres	años	conforme	a	los	estatutos,	
con	 Pello	 Bordegaray	 como	 Presidente,	 Martín	 Caballero	 como	 Secretario	 General	 y	
Francisco	Javier	Ortega	como	Tesorero.	Posteriormente,	se	nombrará	a	María	Garrido	como	
Vicesecretaria	de	Talento.		
	

3) Esta	 junta,	 durante	 el	 primer	 cuatrimestre	 del	 curso,	 llevará	 a	 cabo	 las	 actividades	
esenciales	 para	 el	 establecimiento	 de	 la	 asociación.	 Entre	 ellas	 se	 incluyen	 realizar	
publicidad	mediante	cartelería	en	la	universidad,	abrir	una	página	web,	crear	cuentas	de	
redes	sociales	e	incluir	contenido	básico	en	ellas…		

	
	

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
4) Tras	celebrar	una	reunión	informativa	con	potenciales	socios	y	ofrecer	online	la	posibilidad	

de	 presentarse	 a	 cargos	 de	 Junta,	 el	 jueves	 6	 de	 febrero	 de	 2020	 se	 celebró	 la	 primera	
reunión	con	los	nuevos	integrantes	de	la	misma,	distribuyéndose	los	cargos.	La	Junta	quedó	
compuesta,	aparte	de	lo	expresado	en	el	punto	anterior,	por	los	siguientes	integrantes:		
	

• Jordi	Moya	i	Gallardo,	Vicesecretario	de	Actos	y	Salidas		
• Aitana	González	Garrosa,	Vicesecretaria	de	Redes	Sociales		
• Irene	Gómez	Dıáz,	Vicesecretaria	de	Redes	Sociales		
• Natalia	González	Gracia,	Vicesecretaria	de	Audiovisuales		
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• Ob scar	Bartual	Bardisa,	Vicesecretario	de	Prensa	Escrita		
• Bruno	Pérez	Dıéz,	Vicesecretario	de	Redes	Sociales		

	
Durante	el	mes	de	febrero	y	la	primera	semana	de	marzo	se	realizaron	reuniones	semanales	de	
junta.		
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
5) El	19	de	febrero,	se	cubrió	un	acto	de	la	asociación	universitaria	Margarita	Nelken	sobre	el	

final	 de	 ETA,	 con	 Patxi	 Lopez	 y	 Eduardo	Madina	 como	 ponentes;	 realizando	 publicidad	
sobre	él	en	redes	sociales	y	redactando	y	publicando	una	crónica	sobre	lo	ocurrido.		
	

6) Por	estas	fechas	también	se	puso	en	marcha	el	blog	de	la	asociación,	en	el	que	durante	todo	
el	curso	se	publicaron	10	artículos.	Para	el	curso	próximo,	 la	asociación	se	ha	propuesto	
mejorar	 esta	 cifra,	 intentando	 convertirse	 en	 un	 medio	 al	 estilo	 de	 los	 periódicos	
universitarios	 que	 son	 tan	 comunes	 en	 las	 universidades	 europeas	 y	 norteamericanas.	
Poder	hacer	esto,	no	obstante,	está	en	manos	de	los	alumnos	de	la	universidad,	pues	sin	una	
base	de	productores	de	contenido	suficiente,	dicha	tarea	es	imposible.		

	
7) Las	reuniones	semanales	de	la	Junta	se	ven	interrumpidas	el	9	de	marzo	por	la	cancelación	

de	 clases	 en	 la	 Comunidad	 de	Madrid	 con	motivo	 de	 la	 pandemia	 de	 coronavirus.	 Esta	
circunstancia	afectará	el	resto	de	la	actividad	de	la	asociación,	impidiendo,	por	ejemplo,	la	
realización	de	ciertas	actividades	previstas,	tales	como	la	visita	a	los	estudios	de	RTVE	o	la	
asistencia	en	directo	al	programa	El	Objetivo	de	Ana	Pastor.	Durante	el	resto	del	curso	se	
celebrarán	varias	reuniones	por	medios	telemáticos,	y	todas	las	actividades	pasarán	a	ser	
no	presenciales.		
	

8) El	nuevo	plan	de	la	asociación	para	este	escenario	se	centró	en	dos	actividades	principales,	
ambas	realizadas	en	la	plataforma	Instagram.		

	
La	primera	consistía	en	un	plan	de	acción	en	esa	red	social,	en	la	que	cada	día	de	la	semana	
se	publicaban	cinco	noticias,	además	de	un	test	interactivo	sobre	las	mismas	los	sábados	y	
recomendaciones	culturales	los	domingos.			
	
La	segunda	supuso	organizar	una	serie	de	“directos”	(al	final	fueron	8	en	total,	a	lo	largo	de	
dos	 semanas)	 con	 personalidades	 diversas,	 entre	 las	 que	 estuvieron	 por	 ejemplo	 Pablo	
Simón,	profesor	de	la	UC3M	y	habitual	de	diversos	programas	políticos	televisivos,	y	Joaquín	
Reixa,	periodista	en	Omglobalnews.		
	
En	junio	se	puso	fin	a	ambas	actividades,	coincidiendo	con	el	final	del	periodo	lectivo.		
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9) En	verano	se	inició	un	nuevo	proyecto,	a	instancias	del	Secretariado	del	Modelo	de	Naciones	

Unidas	de	la	Universidad	Autónoma	de	Madrid,	que	sugirió	que	la	APC3M	se	involucrase	en	
sus	áreas	de	prensa.	Tras	celebrar	varias	reuniones	telemáticas,	se	nombró	a	Jordi	Moya	
presidente	de	un	comité	y	a	Pello	Bordegaray	encargado	en	el	área	de	comunicación	del	
MUN.		
	

10) El	 27	 de	 julio	 se	 celebró	 la	 última	 reunión	 telemática	 del	 curso,	 cerrando	 los	 asuntos	
pendientes	y	diseñando	la	estrategia	para	el	ejercicio	siguiente.		

	
TEMAS PENDIENTES DE LA APC3M 

	
1) Uno	de	 los	grandes	temas	pendientes	de	 la	asociación	fue	el	acto	 inaugural.	Empezado	a	

organizar	nada	más	ponerse	esta	en	marcha,	finalmente	no	se	realizó.	El	principal	problema	
encontrado	fue	el	de	la	falta	de	disponibilidad	de	ponentes	reconocidos	dispuestos	a	asistir,	
de	los	numerosos	contactados,	solo	contestó	un	porcentaje	muy	pequeño	(incluso	para	decir	
que	no).	Cuando	finalmente	se	realizaron	progresos	en	esa	área,	el	coronavirus	se	ocupó	de	
hacer	el	acto	inviable.		

	
2) Otra	actividad	fallida	fue	una	charla	que	se	pretendía	ofrecer	acerca	de	la	empleabilidad	en	

el	mundo	del	periodismo.	La	asociación	se	puso	en	contacto	con	la	oficina	de	empleo	de	la	
universidad	para	intentar	organizar	un	evento	conjunto,	pero	nunca	recibió	respuesta.		

	
LA APC3M EN CIFRAS  

	
1) En	tan	solo	unos	pocos	meses,	la	asociación	alcanzó	más	de	100	socios	registrados,	55	de	

los	cuales	realizaron	el	pago	de	la	cuota	anual,	de	5	euros.		
	

2) La	asociación	cerró	el	ejercicio	con	superávit,	habiendo	realizado	desembolsos	solamente	
para	publicidad	(impresión	de	carteles)	y	la	compra	de	dos	micrófonos	de	corbata.		

	
 


